

Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge, Montag, 9. Februar 2015

Trinke einen Kaffee, zahle zwei! - Das Angebot im Mühlheimer Lebensladen kommt wieder

Die Idee stammt aus Neapel. In der süditalienischen Stadt gibt es die Tradition des „Caffé sospeso“. Kunden, die in einem Stehcafé einen Espresso trinken, zahlen für zwei. Der zweite Kaffee kann von jemanden genommen werden, der sich ein Besuch im Café sonst nicht leisten kann.

Diese süditalienische Tradition wurde im vergangenen Jahr schon einmal in Mühlheim aufgegriffen. Ab Mittwoch, den 11. Februar 2015, beginnt für die Aktion des Lebensladens die neue Saison.

Alle Bürgerinnen und Bürger, die diese Idee unterstützen wollen, können die Spendendose im Eiscafé Costa füllen. Mittwochs werden im Mühlheimer Lebensladen Bons ausgegeben, mit denen sich die Kunden dieser sozialen Einrichtung einen Espresso oder ein Eis leisten können. Roberto Cavallari, der Besitzer des Eiscafé Costa, und sein Team nehmen die Bons an.

Mit dem Lebensladen werden hilfsbedürftige Menschen in Mühlheim durch die wöchentliche Ausgabe von Lebensmitteln sowie von „Bedarfmitteln des täglichen Gebrauchs“ unterstützt, die von Supermärkten und Lebensmittelgeschäften der Umgebung gespendet, dann von ehrenamtliche Helfer/innen dort abgeholt und zu den Räumlichkeiten des „Lebensladens“ gebracht und dort nach einem gut durchorganisierten Verfahren an die Bedürftigen weitergegeben werden.

Ziel des Projektes ist neben der Versorgung der Bedürftigen auch die Sensibilisierung der Öffentlichkeit für die Not von Menschen in Mühlheim. Die Aktion im Eiscafé soll in diesem Sinn das Anliegen des Lebensladens in die Bahnhofstraße tragen.